

# FUNDACIÓN PUEBLO INDIO DEL ECUADOR

fundacionpuebloindiodelcuador@gmail.com

## MONS. LEONIDAS PROAÑO, 28 AÑOS EN DIOS Y EN LOS PUEBLOS 31 de agosto de 1988 – 31 de agosto del 2016



"Más árboles y más frutos y más fecundas semillas" es el lema que hemos escogido para la celebración de este su 28 aniversario de resucitado, querido Mons. Proaño, que como usted sabe, corresponde a un versito de su bellísimo y profético poema "TU TE VAS". Y es que a lo largo de estos veinte y ocho años su ausencia física nos sigue lacerando, pero paradójicamente su presencia espiritual se agiganta y a la vez que nos llena de fortaleza, nos sigue desafiando!

Permítanos que en este 31 de agosto nos inclinemos reverentes ante su presencia para decirle YUPAICHANI. Si, Dios le pague querido Mons. Proaño porque su vida y pensamiento siguen iluminando por igual a los pueblos y nacionalidades indígenas; a los trabajadores; a las organizaciones populares; a los jóvenes, niños y ancianos; a las organizaciones de derechos humanos y a los defensores de la madre tierra, no solo en nuestro Ecuador amado, sino en toda nuestra Patria Grande y en el planeta.

En la coyuntura actual aún pueblos tan lejanos como el pueblo Tamil Eelam de Sri Lanka, al conocerlo, han quedado impactados por su pensamiento y lo han asumido como referente de sus luchas de liberación.

Así mismo lo sentimos presente y resucitado en los desafiantes mensajes del Papa Francisco que como Juan Bautista, es como voz que clama en el desierto por la construcción de una iglesia pobre y de los pobres; porque obispos y sacerdotes "huelan a oveja"; porque todos asumamos respeto, amor y cuidado hacia nuestra casa común; o porque se termine el actual sistema mundial en el cual prima una especulación y una búsqueda de la renta financiera que tiende a ignorar todo contexto y los efectos sobre la dignidad humana y el medio ambiente.

A tientas seguimos sus luminosas huellas, y a tientas con todos nuestros hermanos, amigos y compañeros de lucha vamos haciendo "un pensamiento común" e intentando "vivir en comunidad en lo fundamental de la vida" tal como usted nos demandó al hacernos la entrega de tan comprometido encargo.

Nidia Arrobo Rodas

FUNDACIÓN PUEBLO INDIO DEL ECUADOR